

# La codicia del subsuelo en la amazonía ecuatoriana

by Carbon Trade Watch  
Tuesday, 06 March 2012

Â

En Noviembre del año pasado logré por medio de unos colegas, y después de entregar copias de mi pasaporte, ficha médica, sellos y un pedido a través de una universidad local, obtener permiso para cruzar el territorio donde opera la petrolera española Repsol YPF en el Ecuador, el llamado Bloque 16. Empecé entonces un viaje de ocho horas hacia la ciudad de Coca, provincia de Orellana, donde permanecí unos días antes de seguir camino hasta las orillas del río Napo, lugar donde comienza el militarizado control petrolero. Este es un compartir de lo que aprendí en ese trayecto, que además de relatar una historia de intervención y despojos, está marcado por injusticias y pueblos silenciados.

descargar [PDF 1.5MB]